

Anje Wiersinga féministe européenne et internationale

Au cours de la première semaine d'avril, après 2 ans de restrictions Covid, il y a enfin eu une autre réunion physique de la Conférence OING du Conseil de l'Europe à Strasbourg. Pour Anje Wiersinga, c'était la dernière fois qu'elle voulait être physiquement présente. Et ce sera une perte pour la délégation de l'AIF. Je ne connais personne qui soit aussi bien informé de ce qui se passe au Palais des droits et de la façon dont tout fonctionne. Avec Monique Bouchet et Renée Gerards, nous avons assisté à de nombreuses réunions. C'est Anje qui m'a appris comment fonctionne le Conseil de l'Europe. Ses interventions lors des réunions ont été tranchantes. Elle était toujours au courant de tous les détails des documents. Elle va nous manquer. J'ai demandé à Renée d'écrire quelque chose sur la période où Anje était active au Conseil de l'Europe, car c'est elle qui a travaillé le plus longtemps avec Anje. Lors d'un dîner d'adieu, nous avons offert à Anje un petit cadeau en souvenir de Strasbourg de l'AIF.

Heleen Jansen

Représentative officielle d'AIF au Conseil de l'Europe